
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1577/2019 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn betreffend 
Busbegegnungsverkehr an der Marienborner Bahnunterführung bei Schienenersatzverkehr 
(SEV) (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Welche Maßnahmen wurden seit der letzten Anfrage im April 2018 konkret seitens der Main-

zer Mobilität (MM) getroffen, um Abhilfe zu schaffen? 
 
und 
 
2. Welche Maßnahmen sind noch in Planung bzw. werden noch umgesetzt? 
 
Die Maßnahmen unter 2. in der Antwort zur Anfrage Nr. 0684/2018 wurden umgesetzt. Alle 
geplanten Fahrten haben die Meldepunkte programmiert. Eine Ausnahme stellt lediglich un-
geplanter SEV dar.  
 
Darüber hinaus sind der MM derzeit keine Probleme mit der LSA bekannt. Sollte es welche ge-
ben, bittet die MM um genaue Angaben zu Datum, Uhrzeit und Fahrtrichtung. 
 
Zusätzlich teilt die MM mit, dass zum Fahrplanwechsel im Dezember 2019 die Fahrtrouten des 
SEV an die Linie 70 angeglichen werden. Dadurch sollen künftig Busbegegnungen in den en-
gen Straßen vermieden werden. 
 
Mainz, 06.11.2019 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


